



Le mardi 7 juin 2022

Rapport annuel du Conseil d'établissement 2021-2022

Chers parents,

Au nom de tous les membres du Conseil d'établissement 2021-2022 de l'école Le Petit Prince, c'est avec plaisir que je vous présente le rapport annuel de 2021-2022, qui résume les activités tenues dans le cadre des cinq séances publiques, dont deux en présentiel et trois en mode virtuel, ainsi que quelques consultations par courriel.

L'assemblée générale a eu lieu le 9 septembre 2021. Cette assemblée a permis de combler les 3 postes de membres parents en élection, d'élire trois membres substituts ainsi que de nommer un représentant au comité de parents du Centre de service scolaire des Draveurs. De plus, tel que prévu par la *Loi sur l'instruction publique*, la volonté de former un organisme de participation des parents (OPPEPP) a été formulée.

Les membres du Conseil d'établissement ont également procédé à la nomination de deux membres de la Communauté lors de la première séance.

Les dossiers suivants ont été traités pour information, adoption ou approbation selon les responsabilités que la *Loi sur l'instruction publique* confère au Conseil d'établissement :

- les états financiers pour 2021-2022;
- les prévisions budgétaires pour 2022-2023;
- la répartition du temps alloué à chacune des matières scolaires;
- les règles de conduite et la liste d'interdits;
- les activités sportives et socioculturelles ainsi que celles offertes par le service de garde lors des journées pédagogiques;
- la liste et les dépenses associées aux effets scolaires;
- l'horaire et le déroulement de la rentrée à la maternelle et prématernelle;
- le plan pour un climat scolaire positif pour contrer la violence et l'intimidation;
- les règles de conduite et les mesures de sécurité pour les élèves ainsi que celles du fonctionnement du service de garde;
- la reddition de comptes concernant le projet éducatif ainsi que le plan d'action.

Malheureusement, encore une fois cette année, en raison de la réalité liée à la pandémie de la COVID-19, plusieurs activités n'ont pas eu lieu en début d'année. Comme toujours, l'école a su s'adapter rapidement aux nombreux conseils de santé publique et aux directives du Ministère de l'éducation ce qui a permis à nos élèves de pouvoir progressés.

Je tiens à remercier la direction ainsi que tout le personnel de l'école et du service de garde pour leurs efforts exceptionnels, leur engagement et leur dévouement dans le seul but de collaborer à la réussite et au bien-être de l'ensemble nos élèves. J'aimerais aussi saluer l'engagement des parents membres de l'OPPEPP et des bénévoles de la bibliothèque pour leur participation à la vie étudiante ainsi que les parents membres et bénévoles de l'Œuvre du Petit Prince, qui comme à chaque année, nous a soutenus par sa contribution financière à la réalisation de différents projets.

Finalement, je voudrais souligner l'implication de l'ensemble des membres du Conseil d'établissement 2021-2022. Ils ont participé à la vie de l'école dans un esprit de collaboration. Les différents échanges et les réflexions ont toujours eu comme seul intérêt le bien-être et la réussite des élèves.

J'espère grandement que nous pourrons enfin retourner à une vie scolaire complètement normale au cours de la prochaine année et que la pandémie sera enfin dernière nous.

Je vous prie d'agréer, chers parents, mes sincères salutations.

Karine Ann Ciura
Présidente du Conseil d'établissement 2021-2022
École Le Petit Prince